



Inovasi Baru Lapas Pasir Putih, Pendekatan Keamanan Berbasis Kemanusiaan

ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.KAMPAI.CO.ID

Jan 4, 2024 - 01:10



Inovasi Baru Lapas Pasir Putih, Pendekatan Keamanan Berbasis Kemanusiaan

Cilacap-INFO_PAS. Program deradikalisasi bagi napiter di wilayah Nusakambangan telah dilaksanakan sesuai dengan Undang-Undang Nomor 5 Tahun 2018. Peraturan Pemerintah Nomor 77 Tahun 2019 tentang Pencegahan

Tindak Pidana Terorisme dan Pelindungan Terhadap Penyidik, Penuntut Umum, Hakim, dan Petugas Pemasarakatan.

Petugas Pemasarakatan melaksanakan program deradikalisasi kepada napiter berupa rehabilitasi, reedukasi, dan reintegrasi sosial dengan melibatkan berbagai pihak. Warga binaan terorisme merupakan warga binaan pidana khusus yang menjadi atensi langsung dari pemerintahan pusat, karena merupakan kejahatan luar biasa, Lapas Pasir Putih Kemenkumham Jateng hadir untuk menjadi tempat pembinaan Pemasarakatan khusus napiter, Rabu(03/01).

Ka.KPLP Lapas Pasir Putih berinovasi untuk mewujudkan pencegahan gangguan keamanan dengan pendekatan secara humanis dengan berdialog langsung bersama WBP, segala keluhan dan juga kondisi warga binaan di dalam blok bisa tersampaikan dengan jelas, dan Lapas bisa memfasilitasi dengan baik sesuai hak Warga Binaan Highrisk yang sesuai dengan Undang Undang yang berlaku tetap mengutamakan Standart Operasional Prosedure (SOP).

Keluhan tidak hanya melalui petugas yang secara langsung datang ke blok, kepemimpinan Ka.KPLP saat ini secara humanis memberikan kesempatan semua warga binaan dapat bertemu langsung mengutarakan keluh kesahnya, contohnya kunjungan video call yang menjadi salah satu sarana berkomunikasi secara langsung dengan warga binaan pemasarakatan sesuai SOP.

Berbeda dibanding pembinaan sebelumnya, saat ini warga binaan banyak mengapresiasi kinerja petugas di lapas Pasir Putih karena kecepatan respon keluhan, pemenuhan hak seperti bertemu keluarga melalui video call juga penanganan kesehatan yang lebih baik.

"Kami segenap jajaran Pengamanan selalu berusaha memberikan pelayanan yang terbaik untuk seluruh warga binaan di lapas Pasir Putih, tapi perlu disadari bahwa Lapas ini beresiko tinggi (Highrisk), Kita juga tetap mengutamakan SOP dalam pelaksanaanya setiap kegiatan disini" Ucap KA.KPLP saat sedang berdialog bersama seorang warga binaan yang sedang melaksanakan giat kunjungan video call.

Komitmen bersama akan menjadi sebuah cara yang tepat guna pembinaan keamanan yang ada di lapas Pasir putih juga Nusakambangan. /ry